

Kurz, und ein Wetterleuchten fährt immer darüber hin und bringt sie zu Ende; das ist die Zeit. Wäre ich nur nicht hochmütig gewesen auf meine Schönheit! Jetzt schäme ich mich vor den kleinen niedrigen Feldblumen, die mit mir jung waren, niemals viel Geräusch machten und immer noch gut aussehen. Zu ihnen wendet sich jetzt mancher mit Wohlgefallen, und mich schaut keiner an. Ach, könnte ich wieder jung werden, wie bescheiden wollt' ich sein! Aber ich hatte nur eine Jugend, und die ist dahin."

"Nun, Marie," fragte Tante, als sie geendet hatte, "wie gefällt Dir denn meine Schnurre?" —

"Ja, Tante, ich habe gerne zugehört, und es ist auch Spaß darin, aber eine rechte Schnurre fängt lustig an und endigt lustig; das thut deine aber nicht."

"Also nicht schnurrig genug? Ja, es ist jetzt schwer, es den Leuten recht zu machen! Aber gelegentlich will ich doch versuchen, ob es nicht möglich ist, Dich zu befriedigen, Du kleines, lustiges, schnurriges Geschöpf." — Dabei küßte Tante Susanne mich und war ganz freundlich. —

Gestern war ein furchtbares Gewitter; es zog ganz